要らなくなった物をインターネットで売ります 岩手県山田町が 「メルカリ」を使い始めました

かほくしんぽう にほんご アルイ 報やさしい日本語ニュース 2022年1月26日

岩手県山田町は2021年11月から、「メルカリ」(インターネットで物を売ったり買ったりするアプリ)を使って、要らなくなった物を売っています。全国の市や町や村で、メルカリを使うのは山田町が初めてです。

今は、昨年3月に閉校(学校がなくなること)した大沢小学校の物を売っています。1月21日までに、楽器やスピーカーなど、27個を売りました。売ったお金は全部で13万3800円になりました。ごみを捨てるお金が要らないし、物を大切にすることができます。町役場の人は「メルカリはホームページで何回も山田町のことを紹介してくれます。町の名前をたくさんの人に知ってもらうのは、いいことです」と話しています。

・サまだまち 山田町では、小学校と中学校が7校も閉校になったので、使わない物 をどうするか困りました。それで、前から町と交流していたメルカリの かいしゃ 会社が、手伝うことになりました。

メルカリと山田町は、教育や環境など、これからもたくさんのことを いっしょ 一緒にしたいと 考えています。また、メルカリは、ほかにも困っている市や 町があったら、手伝いたいと思っているそうです。



「河北新報社提供」

☆やってみましょう

 $\overset{sh}{\hat{\Sigma}}$ を読んで、正しいものに \bigcirc 、正しくないものに \times を書いてください。

- ① () 山田町では、学校が閉校して使わない物がたくさんあります。
- ② () 山田町がメルカリを使う前から、全国の市や町ではメルカリを 使っていました。
- ③ () インターネットで売る物は、メルカリが値段を考えたり、写真を 撮ったりしています。
- ④ ()メルカリは困っている市や町の役に立ちたいと思っています。

☆ 書きましょう

いわてけんやまだまち しょうがっこう ちゅうがっ 岩手県山田町は、小学校と中学	だが7校も	になったので、使わ
ない物が多くありました。それで、	を使っ	って、こと
^す にしました。ごみを捨てる	が要らないし、物を -	にするこ
とができます。		

☆話しましょう

- 1. あなたは要らない物があったとき、どうしていますか。
- 2. 古くても、大切に使っている物がありますか。